Chers amis,

En cette époque de tensions accrues et de conflits internationaux, n'oublions pas les enfants. Ils sont les victimes innocentes des difficultés et des problèmes de notre monde. Le thème de la Journée mondiale de la Santé mentale s'intitule « Les Incidences des événements traumatisants et de la violence sur les enfants et les adolescents ». Il s'agit d'un sujet qui exige notre attention immédiate.

Tous les enfants ont besoin de stabilité, de sécurité et d'un environnement qui les prépare à leur avenir. Les traumatismes et la violence, que ce soit au foyer ou à l'extérieur, brisent la confiance, l'amour-propre et l'espoir. Des expériences traumatisantes, prolongées et répétées entraînent souvent de graves problèmes de santé mentale. Il nous faut trouver les moyens pour protéger nos plus jeunes citoyens ce ces dangers. La Journée mondiale de la Santé mentale permet d'informer les familles et les communautés du monde entier pour qu'elles reconnaissent et qu'elles aident ceux qui souffrent de troubles mentaux. Les interventions précoces sont toujours un excellent point de départ. Il nous faut exiger que l'on accorde des ressources pour la santé mentale des enfants, pour améliorer des services segmentés et donner à nos jeunes une croissance et un développement sains et heureux.

La Journée mondiale de la Santé mentale est un programme au potentiel illimité. En échangeant des informations avec d'autres, vous aidez la World Federation à progresser dans sa mission créer un changement positif.

Nous vous remercions du fond du cœur de vos efforts.

Veuillez agréer nos salutations les plus sincères,

Rosalynn Carter Présidente honoraire